

Exigen a Parlamento panameño legislar para el pueblo



Foto: PL

Ciudad de Panamá, 1 jul (RHC) Una multitudinaria manifestación popular demandó hoy ante las instalaciones de la Asamblea Nacional (Parlamento) de Panamá que se legisle para las mayorías y

aporten soluciones reales a la precaria situación de la población.

En la concentración, la precandidata presidencial independiente Maribel Gordón, quien representa a las fuerzas progresistas hacia los comicios generales de 2024, dijo que ante los diputados del plenario que inicia hoy su último periodo de sesiones, se escucharán cifras macroeconómicas que no llegan a los sectores más humildes.

Panamá sigue en el sexto lugar en el mundo y el segundo en Latinoamérica con desigual distribución de sus riquezas, y eso no lo han resuelto los gobiernos de turno y su modelo neoliberal, indicó.

La economista y destacada activista social recordó que hace un año el pueblo en las calles obligó al Gobierno a instalar una mesa única de diálogo en la ciudad de Penonomé (Coclé) y adoptar una serie de medidas paliativas a la crisis, pero que incluso actualmente incumple mientras las necesidades de los más pobres son crecientes.

Gordón instó a luchar y triunfar en todos los terrenos, incluido el electoral, en cuya carrera con el respaldo de firmas de comunidades y gente de a pie logró escalar a la segunda posición entre los precandidatos presidenciales por libre postulación y van por más.

“Ante la chequera y el clientelismo político, dignidad”, remarcó.

En el mitin, el secretario general de Convergencia Sindical, Eduardo Gil, también denunció que la mal llamada descentralización paralela- que autoriza fondos públicos para las comunidades- sea empleada para financiar la campaña electoral del vicepresidente de la República, José Gabriel Carrizo, candidato presidencial para 2024 del gobernante Partido Revolucionario Democrático.

A su turno, Damaris Sánchez, del movimiento Panamá vale Más sin Minería, llamó a los diputados a no sancionar un contrato suscrito entre el Estado y Minera Panamá, filial de la trasnacional canadiense First Quantum, cuyo único objetivo es apoderarse de los recursos naturales y traer daños ambientales al país.

La minera, al igual que otros proyectos que impulsa el Ejecutivo, denunció, algunos en la minería no metálica, solo contaminan nuestros ríos y embalses con serias afectaciones a la salud de los panameños.

Sobre el contrato minero, cuyo debate está previsto en el periodo legislativo que recién comienza, el secretario general de la Confederación Nacional de Unidad Sindical Independiente (Conusi), Marcos Andrade, exigió que su texto debe ser sometido a un plebiscito popular.

La manifestación de este sábado de la Alianza Pueblo Unido por la Vida coincidió con el inicio de la primera legislatura del quinto período de sesiones ordinarias del Parlamento, que además marca el comienzo del último año de gestión del presidente de la República, Laurentino Cortizo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327147-exigen-a-parlamento-panameno-legislar-para-el-pueblo>



Radio Habana Cuba